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COMPTE-RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL
du LUNDI 24 SEPTEMBRE 2012 à 18 H 00

---------------

Présents : MM Banchet, Billotta, Brua, Cotta, Curtius, Darcourt, Delhomme, Durand, Faïsse, 
Galamien, Griffe, Jouve, Miralles, Nies, Noël, Périé, Petit, Pévérelli, Segueni, 
Sirvent Ollero, Suau, Tolfo.

Excusé(s) : MM Drogue (pouvoir à Cotta), Guillot, J. Michel (pouvoir à Tolfo), JP. Michel 
(pouvoir à Faïsse), Pereira-Rios (pouvoir à Nies), Vialle (pouvoir à Périé), Vuillet.

Secrétaire : Mr Jouve.
-------------------------

Olivier PEVERELLI

Demande  s’il  y  a  des  observations  sur  le  projet  de  compte-rendu  du  Conseil 
Municipal du Lundi 25 Juin 2012. 

ADOPTE A L’UNANIMITE

Olivier PEVERELLI

Donne lecture des décisions municipales suivantes :

- Objet du Marché     : Aménagement Zone Ouest   

Montant : 342 295.88 € HT soit 409 385.87 € TTC

- Objet du Marché     : Etude du danger et diagnostic de sûreté de la Digue du Rhône dite   
«     Amont du Frayol     »   

Montant : 70 623.00 € HT soit 84 465.11 € TTC

- Objet du Marché     : Réfection du maillage AEP entre le réservoir principal et le   
réservoir du château 

Lot n° 1 - Montant : 77 906.00 € HT soit 93 175.58 € TTC
Lot n° 2 - Montant : 70 250.00 € HT soit 84 019.00 € TTC
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- Objet du Marché     : Aménagement  du Parking de l’Eglise de Mélas   

Lot n° 1 - Montant : 41 741.60 € HT soit 49 922.95 € TTC
Lot n° 2 - Montant : 41 030.00 € HT soit 49 071.88 € TTC

- Objet du Marché     : Achat d’une balayeuse   

Montant : 81 000.00 € HT soit 96 876.00 € TTC

- Objet du Marché     : Réhabilitation chauffage Eglise du Centre   

Montant : 26 947.16 € HT soit 32 228.80 € TTC

- Objet du Marché     : Réfection d’une partie de la toiture de l’Eglise du Centre   

Montant : 43 592.40 € HT soit 52 136.51 € TTC

- Objet du Marché     : Entretien des voiries   

Montant : 46 619.00 € HT soit 55 756.32 € TTC

- Objet du Marché     : Place Jean Moulin   

Montant : 306 909.04 € HT soit 367 063.22 € TTC

- Objet du Marché     : Entretien des ruisseaux   

Montant : 8 090.50 € HT soit 9 676.23 € TTC

0 - Projection du DVD réalisé lors du Mois des Diversités 2012.

Romain DELHOMME

4ème édition « Mois des Diversités » en Mars.

Cinéma plein pour l’ouverture et les 2 débats.

Rencontres entre associations, partenaires .....

Le vivre ensemble a du corps sur la commune. Maillage de plusieurs associations.

Pascale TOLFO

Remercie tous les acteurs. Initiative à renouveler.

Olivier PEVERELLI

Bientôt 2ème édition du « Festival de la Débrouille Solidaire  Rencontres, discussions…..

C’est l’occasion pour des personnes qui ne se connaissent pas de se rencontrer.

Redonner confiance aux personnes et cela passe par le savoir être.
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Romain DELHOMME

Ouvrir ce mois des diversités à toute la population.

Olivier PEVERELLI

Remercie toutes les associations pour le « Forum des Associations ».

Bilan à faire dans quelques semaines.

I - Urbanisme et Travaux

 1 - Station d’Epuration – Bassins d’Orage – Subvention Agence de l’Eau

Jean-Yves BANCHET

Donne lecture de la délibération.

Jean-Claude PETIT

Demande si la Communauté de Communes intervient ?

Jean-Yves BANCHET

Non la Commune seulement.

Rachel COTTA

Demande si l’on a une vision sur les bassins d’orage et à quelle échéance ?

Jean-Yves BANCHET

Il faut attendre qu’il pleuve.

2 - Travaux d’amélioration sur le réseau d’eau potable – Subvention Agence de l’Eau

Jean-Yves BANCHET

Donne lecture de la délibération.

Jean-Claude PETIT

Il faut faire des économies.

Jean-Yves BANCHET

Oui si moins de fuites.
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Olivier PEVERELLI

Si toutes les fuites étaient réparées, il y aurait une montée en pression, ce qui impliquerait une 
rénovation du réseau.

Jean-Claude PETIT

Il y a des problèmes à Mélas.

Olivier PEVERELLI

SDEI : système de forage à l’étude pour alimenter le secteur de Mélas.

André BRUA

Le problème du plomb est englobé ou est-ce un autre problème ?

Jean-Yves BANCHET

C’est un autre problème.

Olivier PEVERELLI

Décisions à prendre prochainement pour les branchements en plomb. 

Il y a un impact financier.

André BRUA

Au Pélican il y a une famille qui n’a plus d’eau.

Olivier PEVERELLI

La SDEI  doit donner une réponse avant la fin de l’année.

ADOPTE A L’UNANIMITE

3 - Cession parcelles – Echange –   TECH-INDUSTRIE  
 

Michel FAISSE

Donne lecture de la délibération.

Olivier PEVERELLI

Il s’agit des terrains sur la Zone Nord du TEIL.

Mêmes volumes de remblais enlevés dans le Rhône pour aménager ces terrains.
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Rachel COTTA

Grâce aux habitants de Frayol qui ont signé une pétition pour que TECH’INDUSTRIE ne 
s’installe pas à cet endroit (face au bureau de tabacs de Frayol).

Se félicite de ce changement d’implantation.

Olivier PEVERELLI

Le bureau de tabac a donné son accord pour vendre les terrains à TECH’INDUSTRIE mais 
suspension des travaux pour s’installer sur la Zone Nord.

Rachel COTTA

Réagit aux propos d’Olivier PEVERELLI et donne lecture d’un courrier.

Olivier PEVERELLI

Les riverains avaient donné leur accord et ont changé d’avis.

 Arrêt des débats par Olivier PEVERELLI.

ADOPTE A L’UNANIMITE

4 - Cession parcelles –   PEUGEOT-FAVIEZ    

Michel FAISSE

Donne lecture de la délibération.

Jean-Claude PETIT

Est-ce que les parcelles sont viabilisées ?

Olivier PEVERELLI

Oui les terrains sont constructibles.

Jean-Claude PETIT

Est-ce que Monsieur FAVIEZ va garder son garage.

Olivier PEVERELLI

Non.

Rachel COTTA

Concernant les jardins Cheminots.
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Olivier PEVERELLI

On va en discuter.

ADOPTE A L’UNANIMITE

5 - P.P.R de Mouvements de Terrains – Approbation

Michel FAISSE

Donne lecture de la délibération.

Olivier PEVERELLI

Nouvelle réunion avec les Services de l’Etat pour retravailler sur ces zones.

Jean-Claude PETIT

Il y a des travaux à faire pour passer dans la bonne zone.

Olivier PEVERELLI

Non. Si certains terrains deviennent constructibles, les propriétaires devront respecter les 
prescriptions.

Ex : Terrain « Fanfare », des cabinets nous disent qu’il est possible de construire.

Jean-Claude PETIT

Dans quel délai ?

Olivier PEVERELLI

3 ou 4 mois.

ADOPTE A L’UNANIMITE

6 - Fouilles Eglise de Mélas – Subvention à la DRAC au titre du Fonds National 
d’Archéologie Préventive

Cette délibération est retirée.

Il y aura une relance de la consultation pour l’exécution des fouilles : début 2013.

7 – Travaux Chauffage Salle Paul Avon – Subvention Conseil Général – Projet Energie

Michel FAISSE

Donne lecture de la délibération.
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Patricia CURTIUS

Projet initial : rénovation complète mais un phasage a été décidé par rapport au budget.

 1ère Phase : acoustique.
 2ème Phase : chauffage.

8 - Dénominations de rues et places

Nathalie GALAMIEN

Donne lecture de la délibération.

- Place Alexis TENDIL

Olivier PEVERELLI

Alexis TENDIL, Teillois  qui  était  dans les transmissions  durant  la  Guerre de 14/18.  Il  a 
intercepté  un  message  entre  les  forces  allemandes  et  le  Vatican  qui  concernait  les  conditions  de 
signature de l’Armistice.

A bénéficié à la France dans la signature du traité. 

Un DVD a été réalisé.

Inauguration de cette place le Dimanche 11 Novembre 2012.

Christian DARCOURT

Ascendance ?

Olivier PEVERELLI

Des recherches ont été faites mais pas de retour.

- Allée Prosper MERIMEE

Nathalie GALAMIEN

Prosper  MERIMEE  a  mise  en  place  le  1er inventaire  des  monuments  historiques  et 
notamment l’Eglise de Mélas.

ADOPTE A L’UNANIMITE

9 - Déclassement du     Domaine Public - Chemin du Dépôt  

Michel FAISSE

Donne lecture de la délibération.
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Olivier PEVERELLI

10 jardins maximum disparaissent.

Rencontre avec la CNR qui met à disposition des terrains à l’Ile Rigaud pour recréer 10 
jardins.

LAFARGE met aussi à disposition des jardins situés à côté des tennis.

Ce n’est pas simple, il y a des jardiniers qui sont là depuis 40 ans mais ils sont d’accord.

Arlette PERIE

Il en reste combien ?

Olivier PEVERELLI

70 environ.

Jean-Claude PETIT

Il y a des jeunes jardiniers ?

Olivier PEVERELLI

Des jeunes dans le métier qui ne restent pas longtemps.

Il y a aussi des jardins mis en place par le Centre Social.

La cantine du Collège a un partenariat avec des producteurs locaux (pour environ 20 % de 
produits bio).

Ce déclassement va permettre de démarrer les travaux d’aménagement de la zone. 

MAC’DO attend le résultat de ces échanges pour déposer le permis de construire.

ADOPTE A L’UNANIMITE

10 - Acte notarié - Cessions parcelles - Echanges LGR Emballages

Michel FAISSE

Donne lecture de la délibération.

ADOPTE A L’UNANIMITE
Jean-Claude PETIT

Est-ce qu’une seule réponse à l’appel d’offres est bon ?
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Olivier PEVERELLI

Oui si l’Entreprise peut couvrir le marché.

Appels directs si petits marchés = 3 devis minimum.

II - Education - Jeunesse - Culture - Sports

1 – Répartition Intercommunale des Charges des Ecoles Publiques 2011 / 2012

Pascale TOLFO

Donne lecture de la délibération.

ADOPTE A L’UNANIMITE

III - Personnel

1 – Modification Tableau Théorique des Effectifs 

Jean-Yves BANCHET

Donne lecture de la délibération.

Olivier PEVERELLI

La Commune du TEIL porte ce projet. Une médiatrice a fait ce travail pendant 2 ans. Cette 
année, la personne désignée n’a pas pu s’occuper de cette manifestation (problèmes de santé).

Médiateur : contrat de 3 ans pour un meilleur suivi avec les écoles…

Même équilibre financier que les autres années.

Voir transfert à terme au P.A.H.

7 communes travaillent ensemble sur cette manifestation.

Travail avec les écoles sur l’art plastique.

Jean-Claude PETIT

Demande si ce projet relève de la culture ?

Bernard NOEL

C’est la Communauté de Communes qui gèrent et actuellement les équipements culturels.

Rachel COTTA

Sentier du Rhône / Ecoles.

Qu’est-ce que ce projet amène aux écoles ?
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Olivier PEVERELLI

C’est un projet commun (7 communes) depuis 4 ans. 

Le médiateur travaille avec les écoles et puis il y a un aspect touristique.

Bernard NOEL

Cela aurait pu être communautaire.

Dans les écoles, les enfants ont en face d’eux un artiste.

Olivier PEVERELLI

On mutualise. Lien avec Voie Verte.

Josiane DURAND

Ex : Cafés Littéraires.

Rencontre avec le créateur, l’artiste.

ADOPTE A L’UNANIMITE

IV - Questions Diverses

1 -  Bail Commercial - LocaPoste

Patricia CURTIUS

Donne lecture de la délibération.

L’Espace ADEN   Vocation culturelle, donc LocaPoste rejoint les anciens bâtiments du 
PSIG.

Christian DARCOURT

Quels locaux du PSIG ?

Patricia CURTIUS

Au rez-de-chaussée.

Vanessa MIRALLES

Locaux libres pour des Associations ? Notamment une association « danse » qui est partie à 
Montélimar.
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Olivier PEVERELLI

On prendra contact avec cette association.

Rachel COTTA

Quels projets pour le PSIG.

Olivier PEVERELLI

On attend l’estimation des domaines.

On vend de toute façon.

A terme, on récupèrera le bâtiment de la nouvelle gendarmerie (12 M d’Euros).

Rachel COTTA

On perd la location des bâtiments.

Olivier PEVERELLI

On espère le vendre un plus cher que l’estimation.

LE TEIL, c’est une ville qui intéresse des promoteurs.

Il faut des services, des logements et des commerces dans ce bâtiment.

Rachel COTTA

On est content pour les gendarmes.

Olivier PEVERELLI

Je suis garant des finances.

Je souhaite un équilibre entre les locations : bureaux, commerces …..

ADOPTE A L’UNANIMITE

2 - «     OPERA Textile     » - Cautionnement  

Olivier PEVERELLI

Donne lecture de la délibération.

Rachel COTTA

On peut attendre la délibération du Conseil Général et du Conseil Régional.
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Olivier PEVERELLI

LE TEIL doit s’engager aussi car c’est un projet local.

On est chef de file.

Bernard NOEL

Le Conseil Communautaire a délibéré.

On ne signera que lorsque l’utilisation des 240 000 € sera fondée.

Olivier PEVERELLI

Relit le point 2 de la délibération.

Jacques SUAU

50 emplois sur LE TEIL  de recréer. 

10 000 € de caution = 200 € par emploi.

Pascale TOLFO

Remercie Jacques SUAU de rappeler ce point essentiel.

Rachel COTTA

On attend depuis longtemps cette opportunité.

Jean-Claude PETIT

Conditions de fonctionnement ?

Olivier PEVERELLI

Le Conseil Général et le Conseil Régional vont étudier les aspects juridiques, financiers…..

Christian DARCOURT

En principe durée du prêt.

Jean-Claude PETIT

On cautionne pour 20 ans ?

Christian DARCOURT

Durée du prêt.

Olivier PEVERELLI

Nous n’avons pas à ce jour toutes les données.
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Patricia CURTIUS

La banque a obligation de contacter chaque année les organismes qui se sont portés cautions.

ADOPTE A L’UNANIMITE

Arlette PERIE

Je la vote pour les emplois.

3 - Questions Financières Diverses

Patricia CURTIUS

Donne lecture de la délibération.

ADOPTE A L’UNANIMITE

- Questions

Christian DARCOURT

1) Squatt aux jardins ouvriers  

Olivier PEVERELLI

Une décision sera prise rapidement.

Les services sociaux travaillent dessus.

Christian DARCOURT

2) Circulation Chemin du Pâtre  

Il y a beaucoup de circulation, la vitesse est excessive et des nuisances sonores (klaxons).

Olivier PEVERELLI

Les ralentisseurs ne sont pas une bonne solution.

Voir pour création de chicanes.

Prévoir une rencontre avec les riverains et essayer de trouver une solution dans les 15 jours / 
3 semaines.

Embauche de Monsieur Paul ORY, Directeur Adjoint du Service Technique.

Rachel COTTA

Des personnes se plaignent du manque de sécurité routière.

La séance est levée à 20 h 30
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